

《单词百科:bfrs是什么意思?bfrs怎么发音?bfrs的解释和用法》

英语单词bfrs是什么意思?bfrs怎么读?bfrs怎么发音?简答网为您整理了bfrs的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



bfrs的意思

1、abbr.belgisk(e) franc(s)（丹麦-挪威语）比利时法郎（货币单位）；

bfrs的双语例句

1、HPLC Analysis of Bromated Flame Retardants in Plastics; Determination of BFRs in waste water by gas chromatography/ negative-ion chemical-ionization mass spectrometry

塑料中溴系阻燃剂的高效液相色谱法测定气相色谱-
负离子化学电离源质谱法分析污水中溴代阻燃剂

2、Dell, however, scores well in this regard and on recycling, but loses marks for not having phased out PVC and BFRs yet, though it has set a deadline for doing so.

而戴尔在预防和回收方面得分很高，可是由于没有淘汰聚氯乙烯和溴化阻燃剂而失分很多（尽管戴尔已设定了实现此举的最终期限）。

3、The Directive on Restriction of Hazardous Substances (RoHS) in Europe Union has definitely stipulated to forbid manufacturing some BFRs.

欧盟限制电子电器产品中有害物质的指令（RoHS）明确规定限制某些溴阻燃剂的使用。

4、Brominated flame retardants (BFRs) are widely used industrial chemicals.

溴化阻燃剂（BFRs）是在生产中普遍使用的工业化学制剂，种类繁多。

5、Distribution Characteristics and Analysis of Source Fate for OCPs and BFRs in Soil and Atmosphere of Harbin

哈尔滨市土壤与大气中OCPs和BFRs分布特征及源汇分析

6、Brominated flame-retardants (BFRs) are a new, diverse group of global environmental pollutants.

溴化阻燃剂（Brominated flame-retardants, BFRs）是一类新型的全球性环境污染物。

7、Nokia does well: the world's biggest handset-maker has already got rid of PVC from its products and will eliminate all BFRs from next year.

诺基亚做得比较好。这个世界上最大的手机制造商在产品中已经不用聚氯乙烯了，并将从明年开始淘汰所有溴化物阻燃剂。

以上是简答网为您整理的bfrs怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于bfrs的用法、bfrs的释

义、bfrs的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/bfrs>